MORGAN AUDIC Personne ne meurt à Longyearbyen ROMAN DE LA NORVEGE À LA RUSSIE, UN THRILLER SAUVAGE. ALBIN MICHEL

PERSONNE NE MEURT À LONGYEARBYEN

Morgan AUDIC

En librairie le 21 septembre 2023

LE LIVRE

Archipel du Svalbard, Longyearbyen, la ville la plus au nord du monde. On découvre le corps d'une femme vraisemblablement déchiquetée par un ours.

Norvège continentale, les îles Lofoten. Le cadavre d'une ex-journaliste est retrouvé sur une plage isolée.

A priori rien ne lie ces victimes si ce n'est qu'elles s'intéressaient de près aux mammifères marins.

Dans ces régions glacées, faites d'anciennes cités minières désolées, d'enclaves russes et de conflits politiques qui ne demandent qu'à rejaillir, une flic pugnace et un reporter de guerre désabusé remontent une piste sanglante, se confrontant à la réalité d'une terre où la nature est une marchandise et ses défenseurs des cibles de choix.

L'AUTEUR

Morgan Audic est né à Saint-Malo en 1980 et a grandi à Cancale. Il vit aujourd'hui à Rennes, où il enseigne l'histoire et la géographie au lycée. Il est l'auteur de *Trop de morts au pays des merveilles*, (Rouergue, 2016) et de *De bonnes raisons de mourir*, un thriller remarquable qui se passait en Ukraine dans la zone de Tchernobyl, qui a obtenu en 2019 la reconnaissance de la presse (prix Les étoiles du Parisien du meilleur polar) et des libraires.

Personne ne meurt à Longyearbyen est son troisième roman.

Sandrine Perrier-Replein **2** 01 42 79 19 04 / 10 02 sandrine.perrier-replein@albin-michel.fr

Régions, Suisse, Belgique : Sandrine Labrevois **2** 01 42 79 10 01 / 19 13 sandrine.labrevois@albin-michel.fr